
Sitzung des Fachschaftsrates vom 3. Dezember 2015 

Ort: BE 2, E24  

Zeit: 18:00 

Anwesend: Alle sowie 12 Gäste 

TOP 0 Feststellung der Beschlussfähigkeit 

Die Beschlussfähigkeit wird festgestellt. Die Beratungsleitung wir auf Kolja Ellerbrok übertragen. Die 

Ratsmitglieder stellen sich kurz vor.  

TOP 1 Finanzen  

Christina wird noch mal die kommerziellen Reps anschreiben und ihnen unser Angebot zur 

Kooperation antragen.  

Christina führt aus, dass die Kontoführungsgebühren bei der Deutschen Bank deutlich günstiger sind 

als bei der GLS Bank, bei denen wir aktuell sind. Sie regt daher den Kontowechsel an.  

TOP 2 Jour Fixe 

Von den Professoren kam noch keine Rückmeldung. Ebenso bzgl der musikalischen Begleitung. 

Lehmanns hat eine unbestimmte Menge Bücher zugesagt. Bzgl. des Wichtelns wurde noch nichts 

geplant.  

TOP 3 Tag des studentischen Engagements 

ELSA, ISAC, JEB, JGA; UnAuf, Amnesty HSG, Nachhaltigkeitsbüro, MUN Association. 

Eingeladen werden auch noch der akj. Yulia ist sich unsicher, ob sie die Jugendgruppen der Parteien 

sowie die Gremien einladen soll.  Es wird ein neutraler Stand eingerichtet, der die verschiedenen 

Gremien in der Uni vorstellt. Eine Einladung der Hochschulgruppen der Parteien wird bei einer 

Enthaltung abgelehnt.  

TOP 4 FS-Café  

Ein Abo für die taz zum Preis von 10 € pro Monat wurde abgeschlossen. Bezüglich der Zeitungen wird 

angeregt, dass wir uns über den Lesezirkel zu informieren. Bich ist momentan an dem fair-trade-

Kaffee dran. Aus dem Publikum wird angeregt, eine Bücherkiste in das Café zu stellen. 

TOP 5 Kommunikationsstrategie Facebook 

Der Fachschaftsrat wird Gruppenrichtlinien erstellen und zur Diskussion online stellen (mit 

Enthaltung beschlossen). Mit einer Enthaltung wird beschlossen, dass die Möglichkeit zur 

Organisation einer Vollversammlung unter Einbeziehung aller Interessierten und Sachverständigen 

eruiert wird. Ab sofort sollen die Protokolle der öffentlichen Sitzungen veröffentlicht werden, sofern 

der Rat nichts anderes beschließt.   

TOP 6 Sonstiges  

Es wird beschlossen, dass wir ein lokales Wahllokal durchführen. Amina wird das Wahllokal leiten 

und dabei von Jörn unterstützt.  


